

Bericht Nr. 2011 der Aufsichtskommission über die Produktesummenbudgets 2007

Dem Bürgergemeinderat zugestellt am 1. Dezember 2006

Die Aufsichtskommission hat in ihrer Sitzung vom 16. November 2005 die Produktesummenbudgets der einzelnen Institutionen der Bürgergemeinde besprochen und berichtet hiermit an den Bürgergemeinderat wie folgt:

Allgemeine Überlegungen

Das kantonale Gemeindegesetz verlangt vom Bürgergemeinderat die Verabschiedung eines jährlichen Budgets. Dieses übergeordnete Recht widerspricht der teilrevidierten Bürgergemeindeordnung in dem Sinne, als die Leistungen auf Grund eines Leistungsauftrages zusammen mit einem Globalbudget im Normalfall über mehrere Jahre gesprochen werden. Die aktuelle Debatte zum Jahresbudget hat damit (Globalbudgets schon gesprochen) mehr deklaratorische Bedeutung, als dass sie der Steuerung dienen könnte.

Spezielle Feststellungen zum Waisenhaus

Es wird auf den Bericht der Waisenhauskommission verwiesen, der im Anhang zu diesem Bericht zu lesen ist.

Antrag

Einstimmig beantragt die Aufsichtskommission dem Bürgergemeinderat, den vorliegenden Produktesummenbudgets 2007 zuzustimmen.

Namens der Aufsichtskommission Der Präsident: Dr. Dieter Werthemann